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吳宇森指該片是他執導以來首部愛情片，他有把
自己的愛情經歷偷偷放入戲中，其中放進了一

段他於年輕追求太太時的回憶，成為了黃曉明跟宋慧
喬共舞的一段戲，他笑說：「這也是我對太太的
愛！」
吳宇森透露在拍攝期間發生了意外，他在片場不慎
絆到電線仆倒要送到醫院治理，但台前幕後的工作人
員仍齊心繼續進行拍攝，且今次拍攝過程他不算辛
苦，在第二集中演員們要在一大水池內參與演出一幕
沉船戲，要捱冷又不停飲水比他更為辛苦。

感謝演員只收半價片酬
吳宇森坦言拍攝有超資情況，最後花上了3億多元
人民幣才把電影完成，可幸沒上次拍《赤壁》般嚴重
超資，他特別答謝多位演員只收半價片酬，尤其黑木
瞳更加是友情客串演出沒收任何片酬，他說：「很多
演員都為了這部戲犧牲了自己的收入，因為拍攝足一
整年，演員都把其他工作完全推掉，我真的很感謝大
家。」

今次電影由內地、香港，以及日韓演員一同合作，
他表示安排戲份平衡上計算過，多位演員演出的長度
很平均，各人也合作得很愉快，沒有演員埋怨及不
滿，大家都表現出默契循自己的戲份去演出。不過
跟演員溝通，吳宇森指亦需要透過翻譯，但也不影響
之間的溝通，像宋慧喬一直有學習普通話，他讚賞
說：「她的演出有85分，她很努力，為了這部戲去
學中文，雖然感覺她有少許執，卻是相當勤力，很
用心去準備每一場戲，還試過因為對白說得不好整天
都不開心！」
吳宇森表示目前正忙為電影續集剪片，而該片拍攝

期歷時兩年，他不諱言跟他患病有點關係，不過康復
後他已立刻重投拍攝工作，因為答應了電影公司也就
一定要做得到。
宋慧喬能跟吳宇森合作感到相當榮幸，她表示不少

中國的朋友都跟她說，能夠跟吳宇森合作是一件很幸
運的事，喬妹也很高興從合作中獲益良多，大讚導演
是位很有能力的人，拍戲以外，待人處事亦然，當中
她真的學習到很多。她還記得最初接洽演出是在2008

年，中間曾為某些原因停拍過，然而過程合作得相當
愉快。

喬妹撐黃曉明不做作
戲中她要講普通話對白，會否最為困難？喬妹笑

答謂：「如果只是講也說不上很困難，可是在感情上
正確傳達，對我來說也就很困難，但演員的責任不是
只將對白說得正確這麼簡單，演出時每位演員均很
好，會給我時間去培養感情，所以我在每次演出前，
也會先做很多準備功夫。」喬妹不敢為自己的演出下
評分，畢竟每位演員都不會這麼容易滿足於自己的表
現，她笑說：「有些地方都演得不錯，但每次都看得
出自己的缺點，總覺得可以演得再漂亮再好一些，也
經常為此感到可惜！」提到吳宇森說她演戲時有一份
執，喬妹認同導演的看法，拍攝的一年之間，感覺
對自己的要求是越來越高，故一直都很緊張。
喬妹戲中是跟黃曉明最多對手戲，也感覺對方很友

善，可能她是外國演員，曉明很多時候都特意等待
她，在現場又很照顧她，合作起來很輕鬆舒服，真的

很開心。會否覺得黃曉明演出時很「Chok」？她維
護笑說：「沒有，只覺他在演出時很有男性美！」喬
妹再讚他對所有工作人員一樣親切友善，大家可以談
笑風生，沒一點造作的感覺。

林保怡被迫狂飲池水
佟大為在戲中參與了兩場戰爭場面的演出，都在北

京天氣最熱時拍攝，礙於所拍的鏡頭要一氣呵成，一
天裡只能拍兩次，最後要到第三天才拍成，當完成後
心情的確很興奮。
林保怡最難忘是跟宋慧喬共舞的場面，因這是很大

的挑戰，也特意在演出前去學跳華爾茲，幸好在演出
時沒踩到對方。另一場難忘的演出，就是在大水池內
拍攝呼叫場面，每個鏡頭也不停在飲水，連導演都會
問他們喝下多少那些大家一起「浸泡」過的水。
晚上首映禮，宋慧喬穿上肉色喱士長裙不算性感，

她表示首次來到澳門看見這麼多支持者好感動，導演
吳宇森則與太太一同到場。至於其他捧場嘉賓有唐文
龍和翁靜晶女兒劉萬儀。

香港文匯報訊 前
港姐楊洛婷昨日正式
宣 布 與 樂 隊 Dear
Jane主音Tim（黃天
翱）共諧連理。榮升
黃太的楊洛婷難掩喜
悅 道 ： 「Aloha！
We are married！我
已經成為黃太！我很
感激各方好友及傳媒
朋友一直以來對我與
Tim的關愛及祝福，
我們選擇了在夏威夷
的十二月十一日完成
我倆的夢想婚禮。衷
心感激一眾親友及兄
弟姊妹團從不同國家

前來參加及幫忙。各位，香港見！」其中一張婚照
中，見楊洛婷高舉花球，Tim則緊握拳頭，二人手拖
手張口大叫，甜蜜興奮之情皆流露於臉上。
楊洛婷與Tim相戀8年，感情穩定。二人前日終低

調地於美國夏威夷完婚，據悉是次只招待雙方家長與
親屬，回港後，一對新人才跟其他朋友食飯慶祝。

香港文匯報訊懷孕6個月的范瑋琪近
日成為了音樂總監，和老公陳建州(黑
人)共同成立的經理人公司「黑天使」，
並簽下了首位歌手陳芳語(Kimberley)，
可謂喜上加喜。范范說：「Kimberley個
頭小年紀很輕但唱起歌來卻非常有爆發
力，尤其是聽她現場演唱時更讓我驚
艷，我很看好Kimberley未來的發展與潛
力，她是我要尋找的接班人。」黑人也
說：「在3年前的一個活動場合上聽見
Kimberley的歌聲，就讓我對她刮目相
看，她不僅歌唱的好，舞蹈也跳得很
棒。現在跟Kimberley有合作的機會也是
一個緣分，我和范范對她很有信心，我
們會全力在音樂上來支持她，打造

Kimberley成為下一個唱跳小天后。」
對於加盟新東家，Kimberley 表示：

「一開始和黑人哥、范范姐碰面時，我
覺得很興奮也很緊張，我之前就很喜歡
范范姐的音樂和歌聲，很開心能夠加入
黑天使這個大家庭，黑人哥和范范姐就
像是自己的大哥哥大姊姊一樣，有他們
帶領着我，我很放心也很開心，我很期
待接下來有新的音樂作品和大家見
面。」
范范將親自擔任Kimberley專輯的製作

總監，最新單曲預計在明年春天推出。
另外，Kimberley將於明年1月18日在香
港麥花臣場館舉辦「Up on the Roof Tour
演唱會」。

香港文匯報訊（記者凡文）S.H.E成
員任家萱（Selina）將在明年初發行個
人首張專輯《3.1415》，新專輯概念
來自圓周率的3.1415。不同於多數女
藝人害怕與圓、胖沾上邊，Selina要把
圓的特色發揚光大，拍攝新專輯封面
試10多種造型，從服裝到配件都與圓
有關，拍照拍到一半竟又收到鍋子，
Selina也不禁笑說：「起初不知道企劃
拿這個給我做什麼，以為要我炒菜，
後來才發現是為了要讓我的臉在鏡頭
上，對比看起來比較小！」
因為天生圓臉又加上後天不忌口，

Selina被冠上很多綽號如「亮妃」、
「餅妃」等，可是Selina面對鏡頭非
但沒掩飾圓臉的事實，還想要告訴更
多人圓的好處：「演藝圈不是盛行減
肥嗎？但是我為什麼不用呢？這就是
最神奇的地方，這張專輯就是要告訴

你，為什麼一個女明星不用減肥，臉這麼圓
也可以出專輯，哈哈哈！」她表示，首張專
輯想帶給粉絲積極、陽光的正面力量，她喜
歡自己現在的樣子，也感謝唱片公司製作專
輯方向是讓她能「做自己」。

香港文匯報訊趙頌茹(阿Yu)與王梓軒（Jonathan）擔任「亮點計劃」嘉賓。阿Yu分享
了她的心路歷程，訴說如何借用音樂藝術力量振作自己及幫助他人，目前主要以家中兩愛
女為目標。
而王梓軒談及最近為無綫遠赴紐約拍攝旅遊節目《這個聖誕不太冷》，到訪了當地一間

創意美式餐廳。那裡的老闆特別把餐廳化身為一個表演平台，讓一班希望成為百老匯演員
的年輕人在那裡打工，同時讓他們在餐廳為食客演唱，寄望有監製會看中他們的才藝。結
果，每年會有10多位員工被選中成為百老匯歌手，並有機會全國巡迴演出！Jonathan慨
歎如當初入行的時候知道有這樣的機會，他應該也會去試一試。

香港文匯報訊周秀娜昨日到銅鑼灣出席品牌活動，
惜遲到近一小時，匆匆跑來的娜姐解釋稱：「好塞車，
司機跟我說公展會的關係，塞了好多地方，差點想遁地
過來！」她續言近期忙於購買聖誕禮物，因要參加很多
派對，預計要買數十份，花好多心思。問她可會買禮物
送給自己？娜姐表示較喜歡送禮物給人，但以前曾收過
一件男性朋友穿過的皮褸，大讚這極有心思，她笑說：
「可能他以為我喜歡他的味道，當時我們是好好朋友，
他更在皮褸上寫了一些訊息，皮褸就是愈舊愈有味道，
我到現在仍有保存那件皮褸。」

余文樂自稱宅男
同場的余文樂則被談到早前被拍到看古董車的新聞，
他坦承有看過但未有購買，「我好喜歡車，當逛街
window shopping。(試過後沒有心癮購入？）還好還
好。」談到聖誕節，余文樂透露只有數天留港，但要準
備拍攝下一部電影，稍後就飛往歐洲拍攝廣告。那可會
參加派對認識女生？他笑說：「不一定在派對上認識，
我好懶出街，又怕塞車，一塞就不想外出，若不是工作
就不會離開家門，算是半個宅男。」余文樂續言自己不
急於認識女生，也沒有什麼特別擇偶條件，一切隨緣，
但最重要雙方能多溝通，他謂：「如果外貌好吸引，但
溝通不到會好悶，要長期拍拖的話這樣很重要。」

平衡大牌演員戲份精心計算

吳宇森揭揭宋慧喬

香港文匯報訊（記者 李慶全）吳宇森作品《太平

輪：亂世浮生》昨日於澳門舉行記者會及首映禮，主

角宋慧喬、佟大為及林保怡亦一同出席。席上，吳宇

森讚喬妹一直很用心去準備每一場戲，但感覺她有少

許執着，見過她曾因為對白說得不好整天都不開心。

演戲執着演戲執着

男友人送二手皮褸
娜姐：愈舊愈有味道

范范黑人開公司范范黑人開公司 KimberleyKimberley率先加盟率先加盟

趙頌茹用音樂藝術自我振作
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楊洛婷夏威夷嫁作黃太

香港文匯報訊（記者 吳文釗）胡楓（修
哥）、Joe Junior與艾美琦（Amy）等人昨日宣
傳於月底30日舉行的《暖心族慈善音樂晚
會》，近期忙於錄歌的Amy向Joe Junior請教
唱歌之道，以水代茶即場拜師學藝。
胡楓與Joe Junior均表示為慈善演出不會收

取酬勞，他們與四哥謝賢合作的《三個小生去
旅行》反應良好，帶挈他們有不少商演機會，
Joe Junior透露音樂會上他會唱半小時金曲，修
哥就笑言唱歌交由好拍檔負責，問他是否不用
綵排時，修哥笑道：「不用，我日日都有操，
大把貨，不過都不及Joe。」至於在月底聖誕新
年開騷，有否影響與家人歡度節日的時間，修
哥表示不會，並像往年一樣與家人吃飯做冬和
過聖誕。
提到《三個小生去旅行》一直傳開拍第二

輯，修哥表示公司暫未有表示，他笑道：「因
為阿四（四哥謝賢）是無尾飛陀，連他自己去
了哪裡都不知，有工作當然想做，去哪裡都沒
所謂，由公司話事，不過先要登報找找他。」
艾美琦表示近期忙於錄歌，坦言想改變形象

不想被定型是負面。LuLu日前指責Amy破壞
模形象和做不道德的行為，她就反駁道：
「我不是模，模是指14、15歲的模特兒，
我一條模都不是，所以其他人說甚麼都不會
理。」Amy更透露除唱歌外，有贊助商以每集
五萬元支持她開咪做節目主持，她也打算向主
持方面發展。

胡楓笑言登報搵謝賢

■■宋慧喬打手印時需旁人幫忙宋慧喬打手印時需旁人幫忙。。

■■吳宇森吳宇森、、宋慧喬宋慧喬、、佟大為及林保怡現場展示手印佟大為及林保怡現場展示手印。。

■■吳宇森太太亦吳宇森太太亦
有出席支持有出席支持。。

■■吳宇森讚宋慧吳宇森讚宋慧
喬一直很用心去喬一直很用心去
準備每一場戲準備每一場戲。。

■■范范與黑人非常賞識范范與黑人非常賞識
Kimberley(Kimberley(前排左前排左))。。

■■SelinaSelina 新新
專輯的造型專輯的造型
服裝到配件服裝到配件
都 與 圓 有都 與 圓 有
關關。。

■■楊洛婷與楊洛婷與
TimTim完婚後完婚後
張口大叫張口大叫。。

■■王梓軒偕趙頌茹出席王梓軒偕趙頌茹出席
「「藝術治療工作坊藝術治療工作坊」。」。

■■周秀娜與余文樂在聖誕節分周秀娜與余文樂在聖誕節分
別忙選禮物及拍戲別忙選禮物及拍戲。。

■■胡楓胡楓（（左左））與與Joe JuniorJoe Junior表表
示為慈善演出不會收取酬勞示為慈善演出不會收取酬勞。。


